

コロナ便乗トラブルに注意！ 新型コロナウイルス感染症を悪用した詐欺や悪質商法の相談 が寄せられています。

相談① 「金融機関から電話があり、新型コロナウイルス関連の給付金の申請手続きをするため、通帳やキャッシュカードを預かると言われた」

相談② 「市役所から『保険料の還付金がある。期限が過ぎていますが、新型コロナウイルスの影響を考慮し、まだ手続きができることになった』と電話がかかってきた」

公的機関や実在する業者を名乗ってお金をだまし取る特殊詐欺です。キャッシュカードでお金を引き出したり、お金を受け取れると言ってATMに誘導し、犯人の口座にお金を振り込ませる手口です。行政機関や金融機関などが、電話で個人情報問い合わせたり、通帳などを預かることは絶対にありません。

相談③ 「保健所から電話があり、新型コロナウイルスの検査キットを送るからと家族構成を聞かれた」

個人情報を聞き出すことが目的と思われるかもしれませんが、有料だと言ってお金をだまし取るケースもあるようです。

消費生活センター(ステーションNビル3階) ☎753・5555
※新型コロナウイルス感染症拡大防止のため来所はお控えいただいています。
まずはお電話でご相談ください。

相談④ 「海外から注文していないマスクが届いた。家族や知人に聞いても誰も知らないと言う。代金を請求されないか」

一方的に商品が送られてくる「送り付け商法」が増えてきます。受け取ってしまっても契約は成立していないので、支払う必要はありません。使用せず保管し、14日間経過すれば自由に処分できます。念のため、クレジットカードが不正利用されていないか、請求明細を確認しておきましょう。

相談⑤ 「水道水に新型コロナウイルスが混ざっている可能性があるので調査に行く」と電話がかかってきた

水道水は安全に供給されており、根拠のない話です。調査費用やウイルス除去費用と称して、お金をだまし取るうとする手口です。電話だけでなく、詐欺メールも横行しているので注意が必要です。今後新たな手口が現れると思われる。不審なことがあれば、すぐ当センターに相談してください。

健康相談
Q&A
池田市医師会
<http://www.ikedai-med.jp/>

口臭が気になるのですが。

A 自分でなかなか分からないのが口臭。その結果、口臭がないのに悩んでしまうこともあります。

生きている限りある程度は誰にでもあるもので、原因は大きく分けて4つ考えられます。

- ①生理的口臭：起床時・空腹時そして精神的ストレスのかかった緊張時には、唾液の分泌が減少し、そのために起こる口臭です。
- ②飲食物・嗜好品による口臭：ニンニクを食べたり、お酒を飲んだときなどの口臭で、一時的なものです。
- ③病的な口臭：歯周病・むし歯・舌苔などの歯科的なもの、消化器・呼吸器などの内科的のものや、耳鼻科的なものなど、病気が原因の口臭です。
- ④心因性の口臭：口臭がないのに自分の口は臭うと思いついて、悩んでしまつというものです。



内科や耳鼻科の重篤な疾患が原因となることもありますが、口臭の原因の80%以上は、お口の中にあるといわれています。口の中の細菌が食べかすや剥がれた口の中の細胞

を分解するときに発生するガスが、生理的口臭として臭うわけです。しかし、歯周病やむし歯、不潔な義歯、過剰な舌苔があると、このガスが強烈となり病的な口臭となつてしまい、会話をしているでも口臭が気にかかるようになります。これが、口臭の典型的パターンといえます。
口臭を防ぐには、食事を抜いたりせずに良く噛んでしっかりと食べることに。食後には必ずブラッシングをすること。また、朝のブラッシング時に、舌苔を落とす舌のケアも効果的です。それでも気になるようでしたら、かかりつけの歯科医院にご相談ください。

池田市医師会